
 

 

REQUERIMENTO /2023. 

 

GABINETE DA VEREADORA LÉA SILVA  
 

SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 

SRAS.VEREADORAS:  

 

A vereadora Josefa Léa da Silva, que a presente subscreve, com assen-

to nesta Egrégia Casa de Leis, vêm através desta, após ouvido o Plená-

rio, requerer que seja enviado ofício ao Senhor José Aldemir Meireles 

de Almeida, prefeito municipal, bem como ao Superintendente da 

SCTRANS, José Guimarães Coleho Filho, solicitando a instalação de 

uma faixa elevada para a Rua Teotônio Vilela, bairro Jardim Oásis, 

nas imediações da Residência Terapêutica. O pedido é uma demanda 

dos moradores locais, haja vista o excesso de velocidade praticado por 

alguns motoristas que transitam na referida rua. A instalação de redu-

tores de velocidade atuará de forma a prevenir possíveis acidentes. 
 

 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 02 DE MARÇO DE 2023. 

 

 

 

 

Josefa Léa da Silva Santos 

                                        Vereadora – CIDADANIA 

 
 

 


